

De buena fuente

Periódico del Ayuntamiento de Logroño

Nº 1304 VIERNES 22 DE ABRIL DE 2016



Logroño, una ciudad conectada

El Cortijo
FASE 6



La alcaldesa, en su reciente visita a Las Norias, donde se ha iniciado la nueva fase de implantación de Wifi, anunció que en 2019 "el 80% de los espacios públicos de Logroño serán zona Wifi libre y gratuita"

El Ayuntamiento de Logroño sigue avanzando en la implantación de la zona Wifi libre y gratuita en todas las zonas de la ciudad. La alcaldesa Cuca Gamarra visitó el CDM Las Norias en donde se ha iniciado una nueva fase de implantación de la zona Wifi municipal. Es la cuarta fase, que abarca también los barrios de El Cubo, Cascajos, Lobete y Valdegastea, en los que se abastece de conexión a Internet gratis a una zona en la que residen 28.697 habitantes.

Estos se suman a los 18.414 ciudadanos que ya consiguieron la cercanía a este acceso con la implantación de las tres fases an-

teriores. Actualmente ya son más de 47.000 los ciudadanos cuyas viviendas se sitúan en una zona de influencia Wifi, de modo que más de la tercera parte de Logroño ya se puede considerar zona Wifi.

De cara al objetivo marcado para esta Legislatura, no es otro que "finalizarla con una cobertura del 80 por ciento de los espacios públicos de la ciudad. Para ello está previsto realizar dos nuevas ampliaciones. La primera, incluirá la plaza 1º de Mayo, Varea, paseo de las Cien Tiendas y el Mercado de Abastos; y la segunda, prevista para 2019, Gonzalo de Berceo, Duquesa de la Victoria y

zonas deportivas, destacando la dotación de este servicio al Campo de Fútbol Municipal de Las Gaunas" explicó la alcaldesa durante su visita a Las Norias.

Recordamos que en las anteriores fases se instaló el servicio WiFi en ocho zonas verdes y de esparcimiento de la ciudad, que abarcan el parque del Ebro, el Casco Antiguo, la Plaza del Mercado, El Espolón, la Glorieta del Doctor Zubía, la plaza del centro cívico del barrio de Yagüe, en el parque de los Picos de Europa en La Cava y en el de Los Lirios en el barrio que lleva el mismo nombre.

Nuevas zonas de cobertura (IV Fase)

- Rosalía de Castro: Ubicado en el Barrio de Cascajos, entre las calles Piquete, Pedregales, Juan Boscán y Es-tambarrera. La zona abarcará tanto la plaza como toda la peatonal que la rodea.
- El Cubo: Ubicado en el barrio de El Cubo. La zona de cobertura abarcará la totalidad del área del parque, desde la calle Blanco Lac paralela al Puente de Sagasta, hasta la rotonda de la Calle Rafael Azcona intersección con General Urrutia.
- Plaza de los Tilos: Ubicada en el barrio de Lobete. Está situada en el espacio central de la manzana delimitada por las calles Lope Toledo, Eliseo Pinedo, Jorge Vigón y Avenida de Lobete. La zona abarcará tanto la plaza como toda la peatonal.



- Parque de los Enamorados: Ubicado en el barrio de Valdegastea. El área deberá limitarse a la zona de juegos infantiles, en la esquina del mismo delimitada por Fuenmayor y Portillejo, y aledaños.
- Las Norias: Ubicado en la orilla norte del río Ebro. La zona de cobertura abarcará la totalidad del recinto vallado del centro deportivo municipal.

Cobertura Actual Servicio WiFi

- 1º Fase – 12 de julio de 2010**
Espolón, Parque del Ebro, Plaza del Mercado.
- 2º Fase – 27 de mayo de 2013**
Avenida de Portugal, Bretón de los Herreros, Capitán Gallarza, Once de Junio, calle Laurel, Travesía de Laurel, San Agustín, Portales, San Juan, Travesía San Juan, Doctor Zubía y Revellín.
- 3º Fase – 10 de marzo de 2015**
Picos de Urbión, Plaza Centro Cívico Yagüe, Parque de Los Lirios, Plaza Ayuntamiento.
- 4º Fase – 14 de abril de 2016**
Rosalía de Castro, Parque de El Cubo, Plaza de Los Tilos, Las Norias (totalidad del recinto vallado).

agenda

Viernes
22

10 y 11.30 h. Representación. Cuentos quijotescos. La Cocina de los cuentos de Membrillo. Biblioteca La Rioja.
10 y 12.00 h y 15 a 20 h. Representación. De galanteos e ingenios. Biblioteca La Rioja
18 h. Visita guiada a la exposición 'Trabajo Social Ciencia y Esencia'. Casa de las Ciencias
19 h. Presentación del libro. 'Catorce años de silencio' de Israel Esteban. La Gota de Leche
19.30 h. Gala de Entrega del II Premio del Libro. Ateneo Riojano
19.30. Charlas de Primavera. Testimonios. Asociación Cultural Agora. Auditorio Municipal.
20 h. Presentación del libro. 'Si fuese posible montar en una bruja'. Ibercaja-Portales.
20 y 22 h. Presentación del libro. 'La Edición en Fotografía'. Casa de la Imagen

Sábado
23

10 y 14 h. y 16.30 a 20.30 h. Taller de Edición Fotográfica. Casa de la Imagen
12 h. Cuéntacuentos en idiomas: chino. Organiza Universidad Popular. Biblioteca La Rioja
12 y 18 h. Actividad 'La Fiestatata de los sasonidos'. Sala de conferencias de la Casa de las Ciencias
18 y 19 h. Lectura. 'El mes de las aventuras: Don Quijote de la Mancha'. Biblioteca La Rioja
19 h. Teatro. 'La efímera aventura de Don Quijote con cierto león dormido'. Biblioteca La Rioja
20 h. Concierto. 'Música y literatura en el siglo XIX. Una simbiosis Romántica'. Rioja Filarmonía. La Gota de Leche

Domingo
24

7.00 h. Marcha PreValvanerada. 42 kilómetros. Logroño-Oyón-La Población-León Dormido-Meano-Yécora-Oyón- Logroño. Salida desde la asociación Madre de Dios (C/ San Millán, 26-28).
09 a 14.30 h. Taller de Edición Fotográfica. Casa de la Imagen
10 h. Excursión familiar. Explorando La Rioja 'La cueva del Santo San Millán'. Salida: desde el aparcamiento del Palacio de los Deportes. Actividad dirigida a las familias usuarias de las ludotecas municipales.
12.30 h. Concierto Banda Sinfónica de La Rioja. Sala de Cámara del Palacio de Congresos y Auditorio de La Rioja Riojaforum.
19.30 h. Ciclo Cine V.O. PAPUSZA. Teatro Bretón
20.00 h. Ciclo de Conciertos. Banda de Música de Logroño. Auditorio Municipal.

Lunes
25

19.00 h. Tertulia 'Nutrición y bienestar emocional', impartida por Asociación E-mocionado. En la Sala de Actos de Librería Santos Ochoa (Doctores Castroviejo)

Martes
26

18 h. Charla. 'Salud auditiva infantil'. Casa de las Ciencias
18.30 h. Charla-coloquio. 'Música en sociedad: proyectos sociales e integración'. Aula Magna Edificio Quintiliano UR.
19.30 h. Tercera Muestra de Cortos. Organiza HOAC La Rioja. Ateneo Riojano
20.15 h. Cine. Anomalisa. Sala Gonzalo de Berceo

Miércoles
27

19.15 h. Charla. Gestión de las emociones. Desprogramación emocional. Biblioteca de La Rioja
19.00 h. VII Ciclo Muy Solidarios: AECC La Rioja. Invitados: Divina López y Patricia Sánchez del Olmo. Ateneo Riojano
20.15 h. Cine. Het Vonnis. El Veredicto. Sala Gonzalo de Berceo.
20.15h. Experiencias de la Viajateca. Tertulia Viajera. En la sala SUM, La Gota de Leche
20.30h. Ciclo Poesía y Danza. Presentación nuevo poemario de 'José L. López Enamorado'. La Casa de La Danza

Jueves
28

20 h. Conferencia. Promoción de la cultura científica y tecnológica 'Ángel Martín Mucio'. **Información, termodinámica y agujeros negros.** Casa de las Ciencias.

La campaña 'El Bretón con la Escuela' recoge variedad de actividades y espectáculos para el público infantil.

Durante estos días:

- El Arca de Noé (Martes 26 y miércoles 27 de abril, 09:45 y 11:45 horas)

La Obra Social La Caixa propone con este espectáculo adentrarse en las historias bíblicas que han sobrevivido a lo largo del tiempo bajo diversas formas de arte y forman parte del imaginario colectivo. Está dirigido por Jordina Biosca, y está enfocado a niños entre 7 y 12 años.



punto
limpio

PUNTO LIMPIO FIJO

C/ Nevera, 18. De lunes a viernes, de 8 a 20 h; sábado, de 9 a 20 h.

PUNTOS MÓVILES

DÍA / HORA	PUNTO 1		PUNTO 2		PUNTO 3	
	L-V 9:00-13:30 h. / 16:30-18:30 h. S: 9:00-14:00 h.		L-V: 9:00-13:30 h. S: 9:00-11:30 h.		L-V: 16:30-18:30 h. S: 11:45-14:00 h.	
L	Juan Boscán Estambarrera	Plaza Primero de Mayo	Segundo Arce M ^a Teresa León	Plaza Iglesia (Barrio El Cortijo)		
M	Avda. de España	San Millán Escuelas Pías	Plaza Joan Miró	C/ Donostia		
X	Plaza Espolón	Gran Vía	Plaza Luis de Góngora	Parque Santa Juliana		
J	Plaza Chiribitas	Juan II Club Deportivo	Plaza San Pedro (Barrio La Estrella)	Plaza del Cerrado (Varea)		
V	Plaza Ayuntamiento	Parque del Oeste	Centro Cívico Yagüe	Manuel de Falla Joaquín Turina		
S	Avda. Zaragoza C/ Pradejón	Parque Picos de Urbión	General Urrutia Parking	C/ Fuenmayor C/ Francia		

De buena fuente

Edita: Ayuntamiento de Logroño

Redacción: Gabinete de prensa
 Fotografías: Gabinete de prensa
 Diseño: Código Zeta
 Imprime: Gráficas Mic
 Dep. Legal: LO-101-1986



exposiciones

Sala de exposiciones Ayuntamiento

Colección Altadis de Arte Contemporáneo.

Juegos para recordar. Hasta el 29 de abril.

Casa de las Ciencias

Inaudito. La aventura de oír. Hasta el 26 de junio.

Trabajo social: ciencia y esencia. Hasta el 10 de julio.

Otras exposiciones

Paseo de la tipografía. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 23 de abril.

Anka Zhuravleva. Casa de la Imagen. Hasta el 26 de abril.

Yo expongo. Ángel Azofra. Caja Rioja-Gran Vía. Hasta el 27 de abril.

Disparando a 33 rpm. Unai Endemaño. Gota de Leche. Hasta el 28 de abril.

Marruecos en el imaginario español. Organiza ATIM. Gota de Leche. Hasta el 29 de abril.

La mujer rusa en el cartel soviético. Ibercaja-Portales. Hasta el 29 de abril.

A pie de calle. Janire Nájera y Pep Gomarís. Ateneo Riojano. Hasta el 29 de abril.

Femenino plural. Propuestas de 5 mujeres. Galería Aguado. Hasta el 29 de abril.

Almazuelas colgadas de Pradillo. Caja Rioja-La Merced. Hasta el 30 de abril.

ONG Proclade. Biblioteca de La Rioja. Hasta el 30 de abril.

Corazones y pikas. David Urdiales. Ibercaja-San Antón. Hasta el 11 de mayo.

In vino veritas. Ruth Marañón (Ojanguren). Centro de la Cultura del Rioja. Hasta el 31 de mayo.

Nebulosas. Miguel Ángel Oribe. Centro de la Cultura del Rioja. Hasta el 21 de agosto.

Trajes populares de La Rioja. Centro de la Cultura del Rioja. Hasta el 31 de agosto.

actividades

Aula didáctica La Grajera

Taller. **Alfarería sin horno.** 23 y 24 de abril. 12 y 18 h.

Aula didáctica La Grajera

Taller infantil de Cocina. Plaza de Abastos. 23 de abril. De 11 a 13.40 h.

Gota de Leche

Curso de sonido. Del 18 de abril al 6 de mayo.

Curso básico de programación android. Del 25 de abril al 4 de mayo.

Intercambio de idiomas. Lunes, alemán; martes, italiano; jueves, inglés; viernes, chino.

convocatorias

Visitas guiadas a la ciudad de Logroño. Sábado y domingo. Salidas a las 12 h desde la Oficina de Turismo (Escuelas Trevijano). Información y venta de entradas en la Oficina de Turismo y en www.venta.infotactile.com/logrono.

Ludoteca abierta. El viernes, de 17 a 20, en las ocho ludotecas municipales; el sábado, de 10.30 a 13.30, en las ludotecas El Trenecito, Cuaña, Canicas y La Comba; y de 17 a 20 en El Trenecito. Inscripción en la ludoteca, por orden de llegada, hasta completar las plazas.

Batalla de Bandas. Concurso dirigido a jóvenes músicos riojanos, entre 14 y 21 años. Estilo musical libre. Plazo de inscripción hasta el 29 de abril en la Gota de Leche.

Talleres de Memoria. Para mayores de 70 años. Once talleres, por toda la ciudad, con un máximo de 25 plazas por taller. Inscripciones en el Servicio 010.

Club de lectura fácil. Organizado por la asociación Síndrome de Down, se desarrollará los sábados, a las 12.30 horas, en la sede de Arsido (Plaza Martínez Flamarique, 8 bajo). Va dirigido a mayores de 18 años, con o sin discapacidad, que sepan leer un poco y quieran mejorar.

Cursos y talleres de primavera en Ibercaja. Más de veinte cursos y talleres entre abril y junio. El plazo de matrícula ya está abierto. Más información en obrasocial.ibercaja.es.

Taller de edición fotográfica. Organiza la Casa de la Imagen, hasta el 24 de abril.



Las fiestas, a gusto de todos

La duración y fechas de las fiestas de San Mateo es una decisión de gran trascendencia para muchos logroñeses. Más allá del carácter festivo y de la incidencia que tiene en la organización de las familias, la propuesta conlleva una dimensión económica para las empresas y para el amplio sector hostelero que durante esos días concentra un importante volumen de negocio.

Intentando coordinar los intereses de todos y teniendo como interlo-

cutores tanto a los profesionales como a los colectivos y asociaciones festivas de la ciudad, todos los grupos políticos del Ayuntamiento nos hemos sentado para buscar unas fechas de consenso.

Y creemos haberlo conseguido, determinando un calendario ya para toda la Legislatura que responde al gusto de la mayoría y que nos sirve como referencia para seguir buscando a través del diálogo nuevos acuerdos futuros en otros asuntos de ciudad.



Crear una ciudad más acogedora

Los solares vacíos que se reparten por toda la ciudad se han convertido en uno de los mayores problemas que sufre Logroño. Por ello, el PSOE pedirá que el Ayuntamiento elabore un Plan de urgencia para revisar todos los solares y parcelas dotacionales que en estos momentos no tienen ningún uso y, al mismo tiempo, buscar una salida para cada uno de ellos, bien con la finalidad de uso público u otras utilidades como aparcamientos, zonas ajardinadas, zona de juegos o huertos de ocio, entre otros. Los Socialistas queremos que sean los vecinos de cada barrio, a través de las asociaciones que les representan, quienes decidan el diseño y utilidad de estos solares.

Para el desarrollo de este Plan que renueve nuestra ciudad, el PSOE

solicita que el Ayuntamiento de Logroño firme un convenio con el Gobierno de La Rioja para habilitar y adecuar estos solares vacíos a través de los programas de empleo para favorecer la creación de empleo a colectivos con más dificultad para encontrar trabajo, como mayores de 52 años, jóvenes y mujeres, y utilizando la maquinaria y herramientas disponibles en el parque de servicios municipal.

El PSOE quiere que el Ayuntamiento de Logroño trabaje en los solares vacíos y sin uso para encontrar una finalidad social que beneficie a los logroñeses, mejorando la escena urbana con la intervención en las parcelas vacías y abandonadas, en las que en muchas ocasiones se producen usos inadecuados como el almacenamiento de basuras.



Responsabilidades que dignifiquen

Esta semana se ponía fin a la serie de Comisiones Especiales de Investigación sobre tres procesos de selección de Policía Local en el Ayuntamiento de Logroño. Estas Comisiones representaban un hito en el Ayuntamiento y nacían de una moción de Cambia Logroño para dilucidar si habían existido o no irregularidades en los procesos de selección de Inspector, Subinspectores y Oficiales.

Una vez terminadas, tenemos que reconocer que cuando llegamos a este Ayuntamiento no nos imaginábamos que en un concurso de empleo público se puedan juntar tal cantidad de despropósitos, anomalías y falta de decoro por cierta parte de responsables.

Hemos observado incumplimientos legales en cuanto a la paridad e imparcialidad de los tribunales, en las exigencias para poder acceder a la plaza, al anonimato de los aspirantes, falta de transparencia e inacción administra-

tiva ante las múltiples quejas y un chocante baremo de calificación donde, una vez peritados los exámenes, se dan casos de aprobados con exámenes que incluían fallos de gravedad y suspensos cuya nota debía haber sido mucho más elevada.

Por todo ello, como representantes públicos, no podemos dejar pasar estos graves hechos sin pedir responsabilidades a los dos máximos cargos políticos y policiales, Miguel Sainz y Fernando Fernández Beneite, quienes han permitido que de forma teledirigida se haya influido en la selección de personal.

Igualmente, por una cuestión de respeto en las oposiciones de Policía Local y de dignificación del conjunto de empleados públicos, pediremos un Pleno Extraordinario donde se dé cuenta de forma pública de las conclusiones de estas comisiones de investigación y se aborden las medidas necesarias al respecto.



San Mateo, fiestas complicadas para conciliar

Las fiestas de San Mateo representan el acontecimiento festivo y cultural por excelencia de nuestra ciudad. Disfrutamos de ellas, mayores y niños y es la mejor oportunidad para vivir las jornadas festivas con la familia y con los amigos.

En este sentido, estamos de acuerdo con que los San Mateos se celebren de sábado a sábado, porque entendemos que los fines de semana tenemos más tiempo para disfrutar, recibiendo más gente de localidades vecinas y de otras comunidades. Prácticamente todos los agentes implicados en las fiestas; hosteleros, vecinos y también todos los grupos políticos municipales, estábamos de acuerdo con que los San Mateos tuvieran lugar de sábado a sábado.

En el Consejo Escolar se decidió que los cinco días de entre semana de los San Mateos, no fueran lectivos. Es decir, los alumnos logroñeses no tendrán que ir a clase. Ciudadanos optaba, por motivos pedagógicos, que solo tres días fueran no lectivos. Es decir, que nuestros hijos fueran a clase el lunes 19 y el martes 20 de septiembre. En Ciudadanos entendemos que esos dos días no lectivos se podían repartir a lo largo del curso escolar por motivos pedagógicos.

La decisión de que los cinco días fueran no lectivos fue tomada con el voto de calidad de la presidenta del Consejo Escolar, Paloma Corres, ya que en la votación del consejo tuvo como resultado un empate. Creemos que una decisión como esta, debería haber sido consensuada y debatida de nuevo, si las posturas estaban tan ajustadas.



Pedimos que se restaure el estado del firme de Logroño

Gamorra tiene olvidado el mantenimiento de la ciudad porque con eso no se sale en la foto, es un trabajo imprescindible, pero que no se ve, por eso no es una prioridad para ella, pero sí que es importante para la mayoría de los ciudadanos. El actual equipo de Gobierno está permanentemente planteando grandes obras faraónicas para sacarse la foto, mientras el día a día de nuestra ciudad está abandonado. De hecho, la memoria de Alcaldía del presupuesto no presenta ni una sola línea dedicada al mantenimiento y reparación de las vías públicas; eso sí, habla de la smart city, de la ciudad inteligente, pero se está desatendiendo lo básico.

Las campañas de renovación del firme son más escasas que nunca, está bien invertir en obras nuevas, algo que desde el PR+ apoyamos sin dudar, pero mantener bien la ciudad es una prioridad, es la garantía

de un día a día más cómodo y seguro para los vecinos. Cualquier barrio presenta zonas dañadas del pavimento, lo que está afectando al tránsito rodado y peatonal.

Hemos solicitado a la Alcaldesa que, en el plazo de un mes, presente un plan de actuación con una programación temporal para acometer las obras de refuerzo y reparación de calzadas y mantenimiento de calles y asfaltados para los tres años que restan de Legislatura, con el fin de poder establecer las necesidades y recoger en el presupuesto las cantidades económicas necesarias. Creemos que el plan debe responder a criterios de mayor necesidad, de seguridad en las vías públicas, de mayor densidad de uso y de reparto por todos los barrios de la ciudad sin discriminación, es decir, teniendo en cuenta criterios técnicos y objetivos, y no políticos.



Más de 300 nuevos árboles en La Grajera

Como cada temporada, los escolares de la ciudad de Logroño han sido los protagonistas de la plantación de árboles en La Grajera, dentro del programa de Educación Ambiental del Ayuntamiento de Logroño. En total, alrededor de 200 niños y niñas, de los colegios Maristas y Milenario de Lengua, participaron de esta iniciativa que tiene como objetivo mejorar el medio ambiente en nuestra ciudad.

En este acto, los niños plantaron cerca de 300 árboles, entre encinas y pinos, a los que dieron su nombre para intensificar la relación de los niños con el parque de La Grajera, el principal pulmón verde de la ciudad de Logroño.

Esta es una de las numerosas iniciativas que se llevan a cabo en relación con el arbolado de la ciudad, que en los próximos meses se plasmará en el Plan Director de Gestión del arbolado y zonas verdes de Logroño, documento que en estos momentos se encuentra en periodo de exposición pública.

Según la memoria de Medio Ambiente de 2015, la ciudad cuenta con cerca de 44.000 árboles, sin contar los parques forestales y áreas naturalizadas, lo que supone 1 árbol por cada 3,5 habitantes.

Del total de árboles de la ciudad, aproximadamente la mitad corresponden a arbolado viario y el resto está distribuido por los parques y jardines de la ciudad. Las especies más numerosas son platanus orientalis (plátano oriental), tilia plathiphyllus (tilo de hoja ancha), ligustrum japonicum (aligustre del Japón), robinia pseudoacacia (robinia) y pinus pinea (pino piñonero).

Pese a que la variedad de árboles es elevado con 171 especies diferentes, las citadas anteriormente representan casi el 45% del total. Durante la pasada temporada de plantación, se replantaron 578 árboles y repuesto 532 frondosas y 46 coníferas.

En conjunto, Logroño tiene 5,5 millones de metros cuadrados de zona verde: casi 1,6 de césped y el resto de zona forestal. Esto significa una ratio de 36,68 metros cuadrados de zona verde por habitante, lo que significa un aumento considerable en las últimas décadas ya que en el año 2000, por ejemplo ese porcentaje era de 13,77 metros cuadrados de zona verde por habitante.



Los San Mateos 2016-2018, de sábado a sábado



Las fiestas de San Mateo se celebrarán durante ocho días los próximos tres años; este 2016, desde el día 17 hasta el 24 de septiembre, de sábado a sábado. Esta es la conclusión a la que se ha llegado para toda la Legislatura después de varias reuniones del Equipo de Gobierno durante los días pasados, en las que han participado los portavoces de los grupos municipales, con el objetivo de lograr el máximo consenso posible con todos los agentes implicados.

Asimismo, se han mantenido encuentros con diferentes colectivos, entidades y asociaciones de la ciudad para concretar las

fechas de las fiestas de San Mateo, con el objetivo de hacer partícipe a la ciudadanía de las diferentes opciones, escuchando sus propuestas y motivos de los principales colectivos afectados por la celebración de las fiestas, así como de los diferentes grupos que forman la Corporación municipal, para lograr el máximo consenso.

Las Fiestas de San Mateo 2016 se celebrarán del 17 de septiembre al 24 de septiembre, con un total de 8 días

Tras una última reunión, la Corporación Municipal ha decidido que las fiestas de San Mateo se celebren del 17 al 24 de septiembre, comenzando y terminando en sábado, decisión que ha sido adoptada por unanimidad.

En lo que se refiere a la celebración de las fiestas, como el año pasado, en San Mateo 2016 se seguirá buscando la colaboración y la programación conjunta entre Ayuntamiento, entidades festivas, Asociaciones de Vecinos y Hosteleros.

Finalmente, las fiestas de San Mateo, durante los próximos tres años, se celebrarán de sábado a sábado.



Consejo Municipal de
Infancia y Adolescencia de Logroño

Actividades del Consejo de Infancia

funcionamiento y gestión de propuestas relacionadas con el Plan de Infancia. Los monitores ayudarán a los consejeros infantiles, así como a los amigos del Consejo, a establecer el contenido de cada sesión, les ayudarán a organizarse y plantearán una dinámica para conseguir los objetivos que se pretendan en cada sesión. Cada sesión es una reunión previa a la convocatoria del Consejo, que sirve para preparar los asuntos a tratar en la que estarán acompañados por tres monitores.

Las sesiones previas se realizan en entornos municipales para darlos a conocer: Grajera, ludotecas, Polideportivo Lobete.

Excursiones, visita al Teatro Bretón y fin de semana en Nieva, son parte de las actividades del Consejo de la Infancia y Adolescencia para este año, que se fundamenta en la Convención sobre los derechos de la Infancia y surge la legislatura pasada como un instrumento para coordinar las actuaciones municipales dirigidas a garantizar esos derechos.

Las visitas y excursiones son las siguientes: Excursión al Parque de Aventura Cam-

po Activo en Hornos de Moncalvillo, este sábado 23 de abril; Excursión al Parque de Naturaleza Rioja Natura, el 28 de mayo; Visita a las instalaciones del Teatro Bretón y asistencia a un espectáculo infantil programado y Fin de semana de convivencia en Nieva, los días 15 y 16 de octubre.

Asimismo, el Consejo cuenta con un servicio de monitorado y dinamización de las sesiones previas a las convocatorias oficiales del Consejo de la Infancia en su

Finalizan las obras en la plaza Santa Juliana

La plaza de Santa Juliana ya cuenta con un vial interior peatonalizado, lo que aumentará la seguridad y aportará continuidad al espacio de recreo. Además, también se ha incrementado la iluminación, se ha renovado el pavimento y se ha dotado al espacio de nuevo mobiliario urbano

En concreto el proyecto ha consistido en la peatonalización de ese vial interior en el que hasta ahora estaba permitida la circulación rodada. Hasta el momento esta calle acogía circulación en un sentido, a través de dos carriles, permitiendo el acceso a varios garajes, pero también siendo utilizada como atajo entre Madre de Dios y el Paseo del Prior y por los vehículos que circulan por la zona en la búsqueda de aparcamiento.

Por este motivo, se han suprimido las pla-

zas de estacionamiento en superficie, una decena, habida cuenta que en las calles perimetrales, sobre todo en el Paseo del Prior, hay habitualmente espacio libre para este fin. También se ha colocado una fuente y aumentado la luz de los juegos infantiles situados al este del parque

El proyecto ha incluido el incremento de la iluminación, que estaba resultando escasa fundamentalmente por el efecto de las ramas y hojas de los árboles; así se han ins-

talado ocho nuevos puntos con báculos de cuatro metros y luminarias led de bajo consumo en la acera junto al bordillo. Con este sistema se cumple además con los principios de eficiencia energética que el Ayuntamiento está promoviendo en la ciudad.

Además, se ha colocado nuevo pavimento de hormigón y baldosa hidráulica, se han renovado las redes de servicios y se han ubicado nuevos bancos, papeleras y señales.



noticias

Ayudas a Ecuador

El Ayuntamiento de Logroño coordinará una ayuda de emergencia, a través de la ONG riojana Cooper, destinada a la reconstrucción de las zonas más afectadas tras el terremoto de Ecuador. La cantidad se

establecerá entre los 6.000 y los 10.000 euros.

Inspección Técnica de Edificios

El Ayuntamiento de Logroño destinará 500.000 euros en 2016 en ayudas para la realización del informe de la ITE y subsanación

de deficiencias detectadas en la Inspección Técnica de Edificios.

Escuela Municipal de Música

Las preinscripciones para la Escuela Municipal de Música serán del 3 a 27 de mayo y el curso se iniciará el 26 de septiembre. Los impresos se

podrán recoger en el Servicio 010 del Ayuntamiento y en la Escuela, en horario de 11 a 13 y de 17 a 19 horas. Por su parte, la Escuela Municipal de Música realiza también un intercambio con la Escuela de Música Música Hilarión Eslava de Burlada/Villada. El próximo concierto será en Pamplona, el 14 de mayo.



Nueva edición del torneo 3x3 Interbarrios

Presentada la cuarta edición del torneo de baloncesto '3x3 Interbarrios'. Esta iniciativa está organizada, de manera conjunta, por la Fundación del Baloncesto Riojano y la Federación Riojana de Baloncesto y cuenta con la colaboración del Gobierno de la Rioja, la Federación de Asociaciones de Vecinos y el Ayuntamiento de Logroño.

Este año se celebrará en cuatro barrios: San José, Valdegastea, 7 Infantes de Lara y La Cava-Fardachón. El torneo comenzará el domingo 1 de mayo en el barrio de San José, concretamente en el aparcamiento del Centro Deportivo Municipal de La Ribera, de 10:00 a 13:00 horas. Las inscripciones estarán abiertas del 18 al 28 de abril. El domingo 15 de mayo el '3x3 Interbarrios' tendrá lugar en la pista deportiva de Valdegastea (calle Grecia esquina con calle Italia), de 10:00 a 13:00 horas. Las inscripciones estarán abiertas del 2 al 12 de mayo. El sábado 28 de mayo, en el

parque San Adrián, en el barrio de 7 Infantes de Lara, de 10:00 a 13:00 horas. Las inscripciones del 16 al 26 de mayo. Y el sábado 18 de junio, en el parque de los Picos de Urbión, en el barrio de La Cava-Fardachón, (inscripciones del 6 al 16 de junio)

La fase final se disputará el día 10 de septiembre coincidiendo con el Día del Vecino. De 11:00 a 14:00 horas. La actividad es gratuita y los equipos estarán formados por tres o cuatro personas. Hay tres categorías:

- Minibasket, nacidos en el año 2004 o después
- Infantil y cadetes, nacidos año del 2003 al 2000
- Junior y senior, a partir del 1999

Las inscripciones se podrán enviar a la Federación Riojana de Baloncesto (secretaria@frbaloncesto.com) Para poder inscribirse en esta actividad habrá que rellenar la hoja correspondiente, que se podrá descargar en la propia web de la Federación de Baloncesto. También podrán formalizarse las inscripciones en cada una de las sedes de los cuatro barrios participantes.



“Las Cervantinas”, protagonistas en el Ayuntamiento de Logroño

El Salón de Plenos del Ayuntamiento de Logroño acogió esta semana un acto institucional muy especial en el que los protagonistas principales fueron Cervantes y más de un centenar de escolares que se acercaron a conocer su obra, además en una faceta, la de poeta, un tanto desconocida.

Miguel de Cervantes tomó la voz del actor Ricardo Romanos para recitar fragmentos de sus textos -“Cervantinas”- que versaron sobre el amor, la lealtad, la amistad, el respeto, la pesadumbre... *“reflexiones y pensamientos de un hombre cuya obra es piedra angular de una cultura diversa y plural; la Cultura en español, gracias a la cual hoy compartimos con los países iberoamericanos y el resto del mundo indudables rasgos de identidad, vínculos*

sentimentales y especialmente principios y valores, entre ellos y sobre todos: el mismo ánimo de libertad que Cervantes derrochaba en sus obras”.

Así lo manifestó la alcaldesa de Logroño, Cuca Gamarra, quien también participó en el acto para dar la bienvenida a los asistentes, nombres de la Cultura de nuestra región y jóvenes de entre 12 y 16 años de los centros Batalla de Clavijo, Escolapios,

Compañía de María y Sagasta. Un acto con el que el Ayuntamiento inició una serie de actos para conmemorar el IV aniversario de la muerte de Cervantes.

Centros municipales como la Biblioteca Rafael Azcona, los centros jóvenes y ludotecas o el Teatro Bretón han incluido en sus programaciones referencias a la figura de Cervantes y al Quijote, su obra más destacada del autor y de la Literatura en español.

‘100 recetas estrella para el aprovechamiento de alimentos’

El Ayuntamiento de Logroño colabora con el proyecto ‘100 recetas estrella para el aprovechamiento de alimentos’, una iniciativa del Banco de Alimentos para elaborar un libro cuyo contenido será aportado por 10 cocineros con estrellas Michelin (20 recetas), alumnos de la Escuela de Hostelería (30 recetas) y logroñeses que quieran participar en el proyecto (50 recetas).

Colaboran en este proyecto, además del Banco de Alimentos y el Ayuntamiento de Logroño, la Academia Riojana de Gastronomía, la Escuela de Hostelería, la empresa Nutrium y Santos Ochoa.

La solidaridad frente a este proyecto se podrá plasmar tanto participando con el envío de una receta como comprando el libro que se editará con las 100 recetas. Será editado por Santos Ochoa, con una tirada de 2.000 o 4.000 ejemplares, y los beneficios de su venta irán a personas sin recursos.

El Consistorio colabora poniendo a disposición del Banco de Alimentos la página web, la app logroño.es y el Servicio de Atención al Ciudadano 010 para recibir las recetas que envíen los logroñeses, que tienen de plazo del 18 de abril al 31 de mayo.



Diplomas SICTED

La alcaldesa de Logroño y la Secretaria de Estado de Turismo, Isabel Borrego, entregaron los diplomas de calidad turística SICTED (Sistema de Calidad Turística Española en Destinos) a 51 establecimientos de la ciudad. Se han realizado 12 nuevas distinciones y 39 renovaciones de las recibidas en años

anteriores. Los negocios que la reciben por primera vez son: Azafatas Rioja, Bar Alhóndiga, Bar La Travesía, Lekker&Lekker, Peluquería Ana Muñoz, Guías turísticos Pilar Lumbreras, Regalos Amarilis, Restaurante Boragos, Restaurante Casa Chuchi, Spa Mercedes, Taxi José María Martínez y Travel Rioja.



Arranca el festival de Arquitectura y Diseño Concéntrico 02'

Organizadores: Fundación Cultural de Arquitectos de La Rioja, Javier Peña (director), Ayuntamiento de Logroño, Garnica y CEDIR

Se celebrará del 28 de abril al 1 de mayo de 2016 y surge con la intención de dar una nueva imagen a la ciudad desde la experiencia y profesionalidad de expertos en arquitectura y diseño.

Una de las principales novedades, y que evidencia la gran difusión y éxito de la primera edición de la muestra, es que 'Concéntrico 02' amplía este año su influencia nacional e internacional al sumarse a la iniciativa el Goethe Institut, el Instituto Cervantes y Acción Cultura Española (gracias al apoyo que el festival recibe del Programa de Internacionalización de la Cultura Española (PICE) de Acción Cultural Española (AC/E) en su modalidad de Visitantes).

Este año se han convocado dos concursos, incorporando uno nuevo respecto al concurso del pabellón de 2015, en el que se ha propuesto el diseño de una intervención en el patio de Ruavieja. La participación en ellos ha aumentado un 445%, ya que se ha pasado de 11 a 49 proyectos presentados este año, propuestas llegadas desde toda España y de Francia.

'Concéntrico 01' reunió más de 10.000 visitas entre sus 7 localizaciones en sus 4 días de duración, celebrado en marzo de 2015. Este año, las intervenciones pasan de 7 a 8, y se han incorporado dos nuevas localizaciones: el patio del claustro de Palacio y la plaza de Santa Ana

Cada instalación está creada por equipos de arquitectos y diseñadores que proponen, reflexionan, experimentan y exploran nuevos campos del diseño del entorno. De esta forma, el festival ofrece la oportunidad de realizar una intervención en el corazón de la ciudad, estableciendo un diálogo entre el patrimonio y la arquitectura contemporánea que active la reflexión de los ciudadanos sobre los espacios de la ciudad.

'Concéntrico 02' salta a la escena internacional

Este año se amplían las sedes y las actividades, incorporando la exposición 'Architectus Omnibus?' en Museo Würth La Rioja tras haber sido expuesta Berlín y Madrid.

Además, se ofrecerá un programa de presentaciones y conversaciones de carácter internacional y nacional con arquitectos como Gonzalo Herrero, Marion Moustey,

Marina Fernández y TallerD2 que nos narrarán su trabajo en Design Museum London, Festival des Architectures Vives, Tejiendo La Calle y Haus der Tagesmütter.

Por otro lado, se ha establecido un acuerdo de intercambio con el Festival des Architectures Vives de Montpellier (FAV)



Relación de arquitectos y diseñadores | Intervenciones y Pabellón

CUÑA URBANA, de David Bergasa (La Rioja). Estará situado en la plaza de las Escuelas Trevijano. Proyecto ganador del Concurso de diseño del Pabellón de Concéntrico 02

(Francia), ubicado en la Plaza de la Muralla del Revellín.

ARTEFACTOS, de Daniel Montes y Sara Canalejas (La Rioja), en la plaza de Santa Ana.

BOGGIE, de MAIO, María Charneco, Alfredo Lérida, Guillermo López y Anna Puigjaner (Barcelona). Su intervención estará ubicada en el Calado de San Gregorio.

Equipo ganador del Tercer premio del Concurso de diseño del pabellón de Concéntrico 01.

02 + 04 = ALEXANDER PLATZ, de Javier Dulín (La Rioja), en la plaza de San Bartolomé.

EL PATIO FRAGMENTADO, ARQUITECTURA PARA GATOS, de la Escuela Superior de Diseño de La Rioja (Escuela invitada), situado en el Patio del Museo de La Rioja.

CIUDAD OCULTA, de Lebré, Fernando Abellanas (Valencia), situado en el patio de la Iglesia de Palacio.

HORTUS CONCLUSUS, de María Beni Ezquerro, Isabel Castellón y Rocío García, (La Rioja) en el Patio de la calle Rua Vieja. Proyecto ganador del Concurso de diseño de la Intervención de Ruavieja.



Repaso de Concéntrico 01'

